

憲法を生きかし、いのちとくらし守る市政に

9条改憲をやめよ

政府に強く要望を

安倍首相は、2020年の改憲をめざすと宣言。憲法9条に自衛隊を明記する3項を加え、平和主義と戦争放棄、戦力不保持を定めた1項2項を破壊しようと

戦後72年、日本が他国との戦争に参加せず、自衛隊が専守防衛に徹し、災害復旧に力を尽くせるのも、憲法9条が生きているからです。

「平和非核都市」として、9条改憲を行わないよう政府に求めることを要望し、市長の見解を質しました。



市長 「今日の繁栄と平和は憲法9条が大きな役割を果たした」

市長は、「今日の繁栄と平和は、平和の理念を明記したとしてきた」と答えました。

安倍政権は、集団的自衛権や戦争法（安保法制）の強行など、自衛隊がアメリカとともに世界中で参戦できる体制を進めてきました。

しかし、自衛隊を正式に海外の戦闘行為に参加させることは、憲法9条が歯止めをかけています。



転落死亡事故を防ぐために

	負傷	死亡
2014年度	59人	5人
2015年度	44人	1人
2016年度	53人	0人

水路・側溝への転落事故が後を絶たず、今年度は既に5名の方が亡くなる非常事態です。

現地調査をもとに市長に緊急対策を申し入れ、対策予算の増額とともに、

- 市周辺部の対策強化
- 地元要望の把握
- 転落防止柵等の設置
- 高齢者の安全確保の



啓発・見守り策などを要望しました。

その後、担当課から「当該の場所に白線、反射板、路肩注意のポール、転落防止柵の設置について、地元協議ができた」と報告がありました。

要望
実る



必要とする人が住める市営住宅に

住まいは生活の基本であり、憲法が保障する「生存権」の土台です。

すべての人が安定した住居を得るために、市営住宅の役割は重要です。

しかし募集倍率が高く、なかなか入居できません。管理戸数や修繕予算を抜本的に増やすよう求めました。

連帯保証人の要件緩和を

「所得税の課税所得者」と市の要件を満たす連帯保証人が見つからないために、入居できない人がいます。

所得要件の緩和や、生活保護世帯の場合は担当課が連携して対応するよう求め、「先進事例を研究し、検討する」との答弁を得ました。

就学援助



入学前に支給されます！

どの一部を支援する制度です。

制服やランドセル購入の入学準備金も支給されますが、時期が6月末のため、入学に間に合いません。

支給を早める自治体が増えています。

福山市でも改善するよう求め、「早い段階で実施できるよう検討」との答弁を得ました。問合せ 市教委(学事課)

TEL 084-928-1169

教室にエアコンを



酷暑の夏、教室の気温は連日30℃を超えた。全国ではエアコン設置が進んでいます。福山市でも早く設置するよう求めました。

公立小中学校の空調(冷房)設備設置状況(普通教室 2017.4時点)



より良い放課後児童クラブに

福山市初の2階建て施設が実現しました。大規模教室の解消、開設時間の延長など、より良い環境になるよう、引き続き力を尽くします。

室内のトイレ設置も実現！



日本共産党福山市議団

検索